

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中

学校便り第9号 平成31年2月5日

共に創る新しい伝統!! 鶴城中との統合に向けて

これまで、平成31年4月の鶴城中学校との統合に向けて様々な準備に取り組んできました。まずは、1学期の集団宿泊教室に続き、2学期は修学旅行の合同開催、そして授業や部活動での交流を重ねたり、美術部の皆さんが鶴城中の行事に合わせ看板を作成したりしています。また、鶴城中の備品を3回ほど山鹿中に運び込みました。先日は、図書の本が段ボール箱に80個ほど届いたところです。荷物の搬入では、いつも生徒のパワーが発揮され助かっています。さらに、部活動の説明会に鶴城中に出向いたり、実際に部活動の見学に来てもらったりしました。その際には、山鹿中校歌を練習し、共に歌う場面があり、統合近しと感じたところです。

これかも、「共に創る新しい伝統」を合言葉に、それぞれの学校の良さを生かしながら、交流や準備を重ね、4月の統合スタートに備えていきます。



2月24日(日)9時30分から鶴城中学校の閉校式典が開催されます。記念碑除幕式では、本校吹奏楽部がファンファーレを演奏します。



「希望の春」に向かって!

現在、3年生は入試に向け、高い志のもとに学習や面接の練習等に励んでいます。特に、先日までの入試では、面接が課せられている生徒も多く、1月に入ってからは朝、昼、放課後とずっと学校全体で練習に取り組んできました。最初の頃は、ノックする時から躊躇したり、想定外の質問に戸惑ったりしていました。しかし、何度も何度も練習する中で、礼儀、振る舞い、思いを表現するは力を高めることができました。なかには、個人的に面接練習をお願いに来る生徒もいましたし、友達のためにとグループ討論に協力してくれ生徒たちもいました。それぞれの生徒が一生懸命に取り組む姿に、うれしくなります。試練に向かって踏ん張る姿に、応援したくなります。希望の春、夢実現に向け、最後の最後までみんなで頑張っていきます。

